

Jóvenes cubanos homenajearán al Apóstol en la Fragua Martiana



La Habana, 12 ene (RHC) La juventud cubana rendirá homenaje al Apóstol José Martí, en el aniversario 164 de su natalicio con diversas actividades, incluido el acto central a desarrollarse el próximo 28 de enero en el Museo Fragua Martiana.

Como homenaje a los 147 años del encarcelamiento de José Martí en las antiguas Canteras de San Lázaro, y al 65 aniversario de la instauración del lugar como Museo, niños, jóvenes y adultos a través del Movimiento Juvenil Martiano y la Universidad de La Habana rememorarán la vida y obra del Héroe nacional.

'Queremos rendir tributo al Apóstol con varias actividades políticas y culturales durante todo el año, encaminadas a divulgar la impronta del Apóstol desde su propio pensamiento en la formación cultural y patriótica de los jóvenes cubanos', señaló a Prensa Latina Josuam Palacios, director del referido centro.

En esa dirección, precisó, está dirigida la misión de la Fragua Martiana, mucho más desde que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, instó al pueblo cubano a olvidar la historia.

'Hay que formar a nuestra juventud como patriotas, como buenos ciudadanos y por supuesto, sembrar en ellos las ideas y la conciencia antiimperialista de Martí, tan necesarias en la actualidad', puntualizó.

Asimismo, dijo, 'nuestro centro tiene el objetivo de promover el ideario antiimperialista, latinoamericanista, humanista de Martí en toda su dimensión, ajustado a los códigos actuales, utilizando las nuevas tecnología, el audio visual como elemento importante de la propagación de la cultura', acotó.

De acuerdo con el joven investigador, es vital el contacto con la comunidad, no solo con niños y jóvenes estudiantes, también con los adultos, para que todos puedan tener una visión más amplia del legado de Martí.

'Lo que deseamos es que estas personas lo vean también como el ser humano que fue, tan genial y extraordinario, con una visión integradora que todavía hoy es paradigma para tantos pueblos de Latinoamérica', resaltó.

Para ello el Museo tiene programado un calendario de actividades en el que se hallan coloquios, conversatorios, conferencias magistrales y la presentación del libro 'Entre espinas, flores. Anecdótico', del profesor Carlos Manuel Marchante'.

También se encuentran el taller, 'Martí en las artes visuales'; el panel 'Martí y Fidel, artífices de la Revolución'; la conferencia magistral 'Patria es humanidad' así como el desarrollo de la peña infantil 'La esperanza del mundo'.

'El acto central, por el aniversario 164 de Martí y el 65 de la Fragua Martiana, se realizará el próximo 28 de enero en la propia institución', adelantó Palacios.

La Fragua Martiana se encuentra en el lugar donde más de un siglo atrás se ubicaban las Canteras de San Lázaro, donde el régimen colonial enviaba a todos aquellos cubanos acusados de infidencia, motivo por el cual fue encarcelado allí Martí con apenas 16 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118214-jovenes-cubanos-homenajearan-al-apostol-en-la-fragua-martiana>



Radio Habana Cuba